

Nota de prensa

Telefónica nombra consejero independiente coordinador a Peter Löscher

- María Luisa García Blanco ha sido designada presidenta de la Comisión de Auditoría y Control de la compañía.

Madrid, 29 de enero de 2025.- El Consejo de Administración de Telefónica, S.A., en su reunión celebrada en el día de hoy, ha acordado, con la abstención de los consejeros ejecutivos, y a propuesta de la Comisión de Nombramientos, Retribuciones y Buen Gobierno, nombrar consejero independiente coordinador (“Lead Independent Director”) al consejero independiente Peter Löscher.

Asimismo, en el día de hoy, la Comisión de Auditoría y Control de Telefónica, S.A. ha acordado designar a la consejera independiente María Luisa García Blanco, como presidenta de dicha Comisión.

Tanto el cargo de consejero independiente coordinador como la presidencia de la Comisión de Auditoría y Control recaían en la persona de Javier Echenique, fallecido el pasado mes de diciembre.

Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa
email: prensatelefonica@telefonica.com
telefonica.com/es/sala-comunicacion/